



Für den 5 Lauf hatten die Veranstalter Hermannstein und Dilltal nicht mit 145 Startern gerechnet, doch sie kamen in Scharen. Die Trialer jung und ...

fanden am Samstag in 3 Runden a 8 Sektionen einen sehr gut gesteckten Parcours nicht immer mit hohen Hindernissen dafür aber mit einer engen Kehre am Hang was das ganze nicht vereinfachte.

Das Wetter hielt sich prima so das der Eisman auch auf seine Kosten kam genauso wie der Pizza Bäcker der von den Veranstaltern gestellt wurde und für das leibliche sorgte.

Unter den Fahrern fanden sich auch Fahrer aus den Vereinen Kerzenheim, Dreckenach, Winnigen, Potzberg, Laisa, Freier Grund die diese Läufe für ihre Meisterschaft werten.

Ihren Heimvorteil ausspielen konnten Patrick Lachetta (Klasse 3) und Kai Oberst (Klasse 3B) die an beiden Tagen die Maximal Punktzahl für die Meisterschaft holen konnten.

in der Klasse Automatik ab 6 Jahren kämpfte Jonas Höhner (DMV) mit seinem Konkurrenten Daniel Gröschler (ADAC) im Wechsel um die Spitze in der Klasse A.

Sonntags änderte sich dann alles da es in der Nacht und am Morgen geregnet hatte, Regen "am Birkler" das heist es wird rutschig, sehr rutschig.

Die Punkte schnellten nach oben und so manche Fahrergruppe gönnte sich wohl eine Auszeit, vielleicht trocknet es ja doch ab.

Dies hatte aber zur Folge das die vorgegebene Fahrzeit erheblich gezogen wurde und die Siegehörung auf sich warten lies.

Dies zu Vermeiden wird wohl ein Hauptthema auf der nächsten Sitzung der VG sein.

Mehr zu den Ergebnissen und dem der HTJM Meisterschaftstand unter www.htjm.de